

30.06.2021 – 08:00 Uhr

Assemblée des délégué·e·s 2021 de Pro Infirmis / De la proximité malgré les restrictions dues au coronavirus

Zürich (ots) -

L'assemblée des délégué·e·s de Pro Infirmis a eu lieu pour la deuxième fois par voie écrite et électronique. Lors de cette 102e assemblée, les rapports annuel et financier 2020 ont été approuvés, et Susanne Gasser a été élue au Bureau.

Malgré la pandémie de coronavirus, Pro Infirmis peut être satisfaite de son année de centenaire. Comme son anniversaire tombait sur le 31 janvier 2020, avant les restrictions dues au Covid-19, l'organisation a pu le fêter librement dans toute la Suisse. Sur la base de la modification des statuts de juillet 2020, Pro Infirmis a pu mettre en oeuvre son cadeau pour ses 100 ans : la création de la commission Participation et Inclusion. Cette commission a pour mandat de promouvoir la participation des personnes en situation de handicap à tous les niveaux de l'organisation, et assume un rôle consultatif auprès du Bureau. Pro Infirmis s'engage ainsi dans un processus d'apprentissage et de changement de culture pour l'inclusion des personnes en situation de handicap, au sens de la convention de l'ONU relative aux droits des personnes handicapées.

Élué au Bureau, Susanne Gasser apporte son propre vécu du handicap et ses expériences professionnelles en tant que physiothérapeute, métier qu'elle exerce à Glaris. Elle est membre du comité cantonal glaronnais depuis 2016 et, depuis 2020, présidente du Schweizerischer Blindenbund. Pro Infirmis la félicite de son élection au Bureau et se réjouit de collaborer avec elle.

La 102e assemblée des délégué·e·s a adopté les rapports annuel et financier 2020 et donné décharge au Bureau : les deux rapports peuvent être consultés sur le site internet de Pro Infirmis. Le rapport financier montre que le résultat financier global est pratiquement équilibré pour 2020. Et le rapport annuel dépeint comment Pro Infirmis a, en dépit du coronavirus, pu fournir ses prestations aux personnes en situation de handicap et à leurs proches.

Vous pouvez contacter notre président, Adriano Previtali, ou notre directrice, Felicitas Huggenberger, pour une interview.

Contact:

Susanne Stahel, membre de la Direction et cheffe du département Communication et Récolte de fonds, répond volontiers à vos questions. susanne.stahel@proinfirmis.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000701/100873484> abgerufen werden.